

Jornadas informativas organizadas por AESDE para el mes de Enero.

La Asociación Española de Difonia Espasmodica (AESDE)

ha organizado una serie de talleres en varios Centros de Salud

de la provincia de Cadiz, para exponer las consecuencias de

esta enfermedad de origen neurologico que afecta la capacidad de hablar.

Dichas charlas se impartiran por parte de nuestra presidenta Encarna

Caballero

para Medicos y Enfermeros de los Centros.

Las proximas charlas serán las siguientes:

Dia 10 de Enero de 2008___ Centro de Salud de Sanlucar (Barrio Alto)

Dia 16 de Enero de 2008___ Centro de Salud en Cadiz (La Merced)

Dia 17 de Enero de 2008___ Centro de Salud en Vejer (Vejer)

Dia 23 de Enero de 2008___ Centro de Salud en Villamartin (Villamartin)

Dia 24 de Enero de 2008___ Centro de Salud en Chiclana (Jesus Nazareno)

Dia 29 de Enero de 2008___ Centro de Salud en San Fernando (Rodriguez Arias)